

NACIONES UNIDAS

CONSEJO
ECONOMICO
Y SOCIAL



Distr.
GENERAL

E/CN.4/1382
27 de diciembre de 1979

ESPAÑOL
Original: INGLÉS

COMISION DE DERECHOS HUMANOS
36º período de sesiones
Tema 12 del programa provisional

CUESTION DE LA VIOLACION DE LOS DERECHOS HUMANOS Y LAS LIBERTADES
FUNDAMENTALES EN CUALQUIER PARTE DEL MUNDO, Y EN PARTICULAR EN
LOS PAISES Y TERRITORIOS COLONIALES Y DEPENDIENTES

Carta, de fecha 10 de diciembre de 1979, dirigida al Director de
la División de Derechos Humanos por el Representante Permanente
Adjunto de Kampuchea Democrática

Tengo el honor de adjuntarle con la presente, para su información, los textos siguientes:

1. Declaración del Departamento de Prensa e Información del Ministerio de Relaciones Exteriores de Kampuchea Democrática del 10 de agosto de 1979 1/;
2. Mentís del portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Kampuchea Democrática del 13 de noviembre de 1979;
3. Comunicado de prensa del Ministerio de Información de Kampuchea Democrática del 14 de noviembre de 1979 2/;
4. Declaración del Gobierno de Kampuchea Democrática del 24 de noviembre de 1979 3/;
5. Declaración del Gobierno de Kampuchea Democrática del 2 de diciembre de 1979 4/.

Le agradecería que tenga a bien ordenar que se distribuyan estos textos como documentos oficiales de la Comisión de Derechos Humanos en relación con el tema 12 del programa provisional de su próximo 36º período de sesiones.

(Firmado) TE SUN HOA
Consejero
Representante Permanente Adjunto

- 1/ Distribuida con la signatura A/34/417.
- 2/ Distribuido con la signatura A/34/692.
- 3/ Distribuida con la signatura A/34/732.
- 4/ Distribuida con la signatura A/34/804.

MENTIS DEL PORTAVOZ DEL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
DE KAMPUCHEA DEMOCRATICA

Kampuchea Democrática, 13 de noviembre de 1979

Recientemente la camarilla de Le Duan ordenó a sus sicarios de Phnom Penh que inventasen la patraña de que el Gobierno de Kampuchea Democrática habría detenido y hecho ejecutar a 6 ciudadanos estadounidenses y 2 ciudadanos australianos en 1978.

No es la primera vez que la camarilla de Le Duan ha forjado mentiras tan burdas. Con motivo de la Conferencia en la Cumbre de los Países No Alineados, y de nuevo justo antes del presente período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, la camarilla de Le Duan inventó completamente sendas patrañas sobre la supuesta detención y ejecución de nacionales estadounidenses en Kampuchea. Y vuelve a hacerlo en el momento mismo en que la Asamblea General de las Naciones Unidas está discutiendo la situación en Kampuchea. Con ello se pretende impedir que la Asamblea General apruebe una resolución exigiendo que las tropas vietnamitas se retiren de Kampuchea.

El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Kampuchea Democrática desmiente categóricamente esas infames calumnias de la camarilla de Le Duan. Jamás el Gobierno de Kampuchea Democrática ha detenido a ningún ciudadano estadounidense o australiano. De hecho, ha sido la camarilla de Le Duan la que ha enviado a más de 200.000 soldados a que invadiesen Kampuchea y cometiesen una agresión contra el país, y la que ha procedido a prohibir la entrada en Kampuchea con el fin de dedicarse con toda tranquilidad a exterminar al pueblo y la raza kampucheanos. Es esa camarilla la que, con ese designio, no vacila en forjar toda clase de mentiras para engañar a la opinión pública, que denuncia y condena por todas partes a esa camarilla, y conseguir que desvíe su atención del problema. La infame y perversa maniobra de la camarilla de Le Duan está abocada al fracaso.

El Gobierno de Kampuchea Democrática está convencido de que esta nueva patraña de la camarilla de Le Duan, por funesta que sea, no podrá en ningún caso entorpecer las actividades y los esfuerzos que realizan el mundo y la humanidad enteros para desbaratar su plan de exterminación de la raza kampucheanos y hacer frente al peligro del expansionismo regional vietnamita en el Asia sudoriental y en el Pacífico. Las Naciones Unidas, que están discutiendo en estos momentos este problema, aprobarán sin duda alguna una resolución en la que se exija el retiro inmediato e incondicional de todas las tropas y fuerzas de agresión vietnamitas de Kampuchea, para que el pueblo de Kampuchea pueda decidir por sí mismo su propio destino sin injerencia exterior alguna.
